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REQUERIMENTO Nº 709/2019 
 
Requer informações acerca da 
poda de árvores conforme 
especifica. 
  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores,   
  

  Considerando que, a rua José João Sans, localizada no bairro Jardim Augusto 
Cavalheiro encontra-se em total abandono, com os galhos das árvores 
invadindo as ruas e colocando em risco a integridade dos condutores de 
veículos e pedestres que transitam pelo local;  
  
Considerando que, devido à altura em que os galhos dessas árvores se 

encontram em relação à fiação da rede elétrica, necessitando de equipamento 
especial para fazer a sua poda, bem assim, que moradores do bairro há bom 
tempo vêm reivindicando esse serviço da administração municipal, da qual, até 
o momento, nenhuma providência a respeito foi realizada;  
  
Considerando que é de extrema importância a manutenção e a conservação 

da limpeza e da ordem em qualquer área destinada ao lazer, assim como de 
todos os espaços que recebam famílias e, principalmente, crianças;  
 
Considerando que, recentemente o Secretário Municipal do Meio Ambiente, 

esteve no local em questão e se comprometeu em fazer a poda das árvores, e 
que até o momento isso não ocorreu, 
  
Considerando que, conforme relato dos moradores na outra margem do rio 

existe uma área verde que esta sendo invadida e esta sendo construído ali 
barracos e esta acontecendo desmatamento no local, sem fiscalização alguma, 
e constantemente esta havendo queimadas de materiais recicláveis e também 
de galhos entre outros materiais, sendo que as queimadas são nocivas à saúde 
vindo a prejudicar inúmeros munícipes e quando moradores tentam dialogar 
com os invasores, e conscientizar que por fogo,  jogar lixo, derrubar árvore são 
crime , geralmente são agredidos com palavras de baixo calão. 
 
Considerando que o espaço antes referido está em estado de total abandono, 

gerando insegurança, com grande risco de propagação de doenças aos 
moradores das suas cercanias;  
  
Considerando que tendo observado “in loco”, diversas vezes, que os 

moradores próximos a essa área não conseguiram dela usufruir, devido à sua 
má conservação,    
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REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:   
  
  
1º) Seria possível, colocar na programação do setor competente ainda nessa 

quinzena, a poda das árvores da área  em questão?   
  
2º) Caso positivo, quando?  
  
3º) Caso negativo, detalhar os motivos. 
  
4º) Existem por parte do setor competente a possibilidade de uma maior 

fiscalização quanto as denuncias de invasão , construção de barracos, 
desmatamento e queimadas irregulares na área verde em questão? 
  
5º) Outras informações que julgarem necessárias.  
  
6º) Seguem fotos anexas.  
  
  
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 18 de Outubro de 2019.   
  

 
 
 

Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro – Vereador 
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